

Ministerio de Relaciones Exteriores

Gira a la Mancomunidad de Australia y Nueva Zelanda

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Gira a la Mancomunidad de Australia y Nueva Zelanda

Funcionario que viaja: Carlos Alfredo Castaneda Magaña

Cargo del funcionario: Viceministro de Relaciones Exteriores, Integración y Promoción Económica

Destino: Jakarta, Indonesia, Camberra, Australia. Wellington, Nueva Zelanda

Fecha de salida: 02/09/2016

Fecha de regreso: 10/09/2016

Valor del pasaje: \$7,331.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$1,920.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$1,005.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Observaciones: .

Objetivos del viaje:

Visitar a la Mancomunidad, en Indonesia en la I Reunión de Consultas Bilaterales entre la República de El Salvador y la República de Indonesia. Esta reunión tiene por objetivo estrechar la relación bilateral entre El Salvador e Indonesia mediante la definición de una agenda en temas políticos, económicos y de cooperación. Cabe mencionar que durante el mes de agosto de 2015, en Reunión del Canciller Martínez con su Homóloga Indonesia, en San José, Costa Rica, se acordó que se realizaría la primera Reunión de Consultas Bilaterales durante el 2º Semestre de 2016, se abordarán temas relativos al comercio y la inversión, gestión de desastres y cooperación en materia de Aviación Civil, entre otros. Aprovechando la visita del señor Viceministro se tiene previsto sostener las siguientes reuniones: Reunión con la Cámara de Comercio e Industria de Indonesia, (Indonesian Chamber of Commerce and Industry), Reunión con el Ministro de Recursos Minerales y Energía, Sudirman Said, Reunión con el Ministro de Comercio, Thomas Trikasih Lembong. Se están haciendo gestiones para sostener reuniones con posibles candidatos a Cónsules Honorarios de El Salvador en Australia, en esta ciudad participará en la I Reunión de Consultas Bilaterales se realizará en atención al Memorándum suscrito en el 2012. Esta propuesta también se impulsó durante la visita de la Viceministra Magarín a dicho país a finales de septiembre de 2015, se abordarán temas relativos a las prioridades de política exterior y comercio, Acuerdo de Servicios Aéreos, gestión hídrica, asuntos de seguridad y policiales. Se han propuesto las siguientes reuniones con autoridades Australianas: Reunión con el señor Ministro de Comercio e Inversiones, Andrew Robb y el señor Ministro para la Pequeña Empresa, Bruce Billson. Reunión con la Cámara de Comercio e Industria de Australia (Australian Chamber of Commerce and Industry). Reunión con el señor Ministro de Medioambiente, Greg Hunt. Visita a la Secretaria General del Departamento de Asuntos Exteriores y Comercio, Frances Adamson (a confirmarse), en Nueva Zelandia, participará en la II Reunión de Consultas Bilaterales entre El Salvador y Nueva Zelandia. El 6 de julio de 2015 se realizó la I Reunión del Mecanismo de Consultas Bilaterales, acordando en el Comunicado Conjunto que en 2016 de realizaría la siguiente reunión de consultas, con el propósito de continuar impulsando los temas políticos, económicos y de cooperación. Además se podría suscribir el Acuerdo de Servicios Aéreos pendiente entre ambos países. Reuniones bilaterales. Reunión con New Zeland Trade and Enterprise (Agencia Nacional de Desarrollo Económico del gobierno de Nueva Zelanda). Reunión con Ministro de Economía de Nueva Zelanda, Steven Joyce. Reunión con Cámara de Comercio Internacional de Nueva Zelanda (ICC, por sus siglas en inglés). Reunión con la Encargada del Servicio de Aduanas, Carolyn Tremain. Reunión con el Ministro de Medio Ambiente, Nick Smith.